

## **Presseinformation**

# **Mit Weitblick geführt – mit Vertrauen übergeben: Wechsel in der Stiftsleitung am Rupertihof**

*Rottach-Egern, 30. September 2025 – Nach knapp 14 Jahren engagierter und erfolgreicher Leitung wurde Stiftdirektorin Lisa Brandl-Thür, im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung in den Ruhestand verabschiedet. Gleichzeitig der neue Stiftdirektor des KWA Stifts Rupertihof, Roland Kreitmayr, offiziell vorgestellt und herzlich willkommen geheißen.*

Die Veranstaltung war geprägt von großer Wertschätzung und Herzlichkeit. Zahlreiche Bewohnerinnen und Bewohner, Mitarbeitende, Kolleginnen und Kollegen, Freunde des Hauses sowie Gäste aus Politik und Gesellschaft nahmen an der Feier teil. Unter ihnen: Landrat Olaf von Löwis of Menar, Bürgermeister Christian Köck (Rottach-Egern), Bürgermeister Jens Zangenfeind (Hausham), Bürgermeister Norbert Kerkel (Waakirchen), Bürgermeister Robert Kühn (Bad Wiessee) und Bürgermeister Josef Bierschneider (Kreuth) sowie die Hausseelsorger Herr Kaplan Markus Kocher (kath.) und Herr Joachim Böttcher (evang.).

In seiner Ansprache würdigte KWA-Vorstand Dr. Johannes Rückert, die herausragenden Leistungen von Brandl-Thür: „Der Rupertihof ist heute ein Flaggschiff des Konzerns – und das ist maßgeblich Frau Brandl-Thür zu verdanken. Sie hat dieses Haus geöffnet, geprägt und zu einer lebendigen Hausgemeinschaft geformt. Ihre Führung zeichnete sich aus durch Kompetenz, Engagement und einem tiefen Verständnis für die Menschen im Tal.“

Lisa Brandl-Thür zeigte sich bewegt: „Ich bin dankbar für die vielen Jahre, in denen ich dieses besondere Haus leiten durfte. Der Rupertihof ist für mich mehr als ein Arbeitsplatz – er ist ein Stück Heimat geworden. Die Zusammenarbeit mit meinem Team, die Nähe zu den Bewohnerinnen und Bewohnern und der Austausch mit unserem Netzwerk vor Ort haben meine Arbeit erfüllt und bereichert.“

Auch Roland Kreitmayr, der neue Stiftdirektor, äußerte sich zu seinem Amtsantritt: „Es ist mir eine große Ehre, die Leitung des Rupertihof zu übernehmen. Ich freue mich darauf, gemeinsam mit dem Team die erfolgreiche Arbeit von Frau Brandl-Thür fortzuführen und neue Impulse zu setzen – stets im Sinne der Bewohnerinnen und Bewohner.“

Die Veranstaltung wurde durch zahlreiche Grußworte ergänzt, unter anderem von Prof. Dr. Manfred Matusza, Vorsitzender des KWA-Aufsichtsrats, von Landrat Olaf von Löwis of Menar, Bürgermeister Christian Köck, von einem Mitglied des Stiftsbeirats Herrn Dr. Schmitz-Eckert sowie von weiteren Wegbegleitern und Partnern. Sie alle würdigten die Verdienste von Lisa Brandl-Thür und begrüßten Roland Kreitmayr mit besten Wünschen für seine neue Aufgabe.

Die Schlüsselübergabe markiert nicht nur einen personellen Wechsel, sondern auch den Beginn eines neuen Kapitels für das KWA Stift Rupertihof – mit einem starken Fundament und einer klaren Ausrichtung für die Zukunft.

**KWA Kuratorium Wohnen im Alter** ist ein gemeinnütziges Sozialunternehmen. 1966 gegründet, betreibt KWA 14 Premium-Seniorenresidenzen und zwei Pflegestifte in Bayern, Baden-Württemberg, Nordrhein-Westfalen, Hessen und Berlin. Zum KWA-Portfolio gehören außerdem eine Klinik für neurologische, geriatrische und urologische Rehabilitation sowie drei Bildungszentren mit staatlich anerkannten Berufsfach- und Fachschulen sowie einer Fachakademie.

Knapp 2700 Mitarbeiter aus 88 Ländern sorgen jeden Tag dafür, dass die Erwartungen der circa 2900 Bewohner an ein gehobenes, seniorengerechtes Wohnen erfüllt werden und sich diese in jeder Situation sicher und geborgen fühlen können, getreu dem KWA-Motto „Leben. Wie ich es will“.

**Pressekontakt:**

KWA Kuratorium Wohnen im Alter  
Anna Stielner  
Biberger Straße 50  
82008 Unterhaching

Tel.: 089 66558-500  
E-Mail: [presse-team@kwa.de](mailto:presse-team@kwa.de)  
Website: [www.kwa.de](http://www.kwa.de)